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先生たちの演奏「さくら」

授業後にこっそり練習してくれていたそうです。

本番では思もピッタリ!さ 。す 。が・・・
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スクールボランティアの皆さん、いつも本当にありが

強 麓 とうございます。心を込めて花束贈呈しました…

畳鶴i塁』三i磯谷明美さん、

【環境】犬塚譲司さん、
【園芸】安田君子さん
【図書】戸田美幸さん

田中章さん、江塁口療勝さん

犬塚恵美子さん

在校生からはメッセージと歌などのプレゼント。

6年生からは素敵な歌声で「逢かなる旅路」を披露。

2湾 (月)学 校 公 開 ‐日 1牲 は防ヽぞく還 猛 あとをふどだ流 私 た ょ韮 どと醒 晶
と祖父母学級を兼ね、おじいさんやおばあさん、両親と一緒にむかしの遊び
を楽しみました。カルタ取り、すごろく、お手玉、おはじき、だるま落とし、
めんこ、けん玉、あやとり、竹とんば、羽子板、こま回し、紙飛行機でした。

6年 生は 「謝恩会」を行い、子ども達がサンドイッチを手作りし、そ
れを親子でいただきました。子ども達はグループ毎に出し物を披露し、

歌あリマジックあり技の披露、ペープサー ト等々盛りだくさんでした。
最後に感謝の手紙を手渡され、ステキな合唱でフィナーレ。心に残る楽
しい一時でした。子どもたちの成長を他のお母さんと共に喜ぴました。

ン 簿  縄 ン
3/1(月) 「 感謝の会」「6年 生を送る会」

2つ の素晴らしい会が児童会の進行で楽しく行われました。6年生が手作り雑巾を在校生にプレゼ
ント。「これで下小をピカピカにして下さい。」のメッセージと共にしつかり在校生にバ トンタッチし、

となりました。心温まるセレモニーは卒業生全員の思い出となつたことでしょう。

…これからも宜しくお願いいたします。

感謝の会参加のスクールボランティアの皆さん

持
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1年 生の風景



1/31(日)親 子 ク ラ フ ト作 り
昨年大好評だつたペーパークラフ ト講座を今年も行いました。

寒い中たくさんのご参加ありがとうございました。親子で参加さ

れた方も、お母さんだけで参加された方も講師の先生方の親切な

ご指導で会話もはずみ、楽しく作ることができたと思います。

苦労のすえ完成 した作品は皆さん満足のいくものになつたとの芦

が多かつたです。また、ご協力して頂いたアンケー トは来年への

参考にしたいと思います。どうもありがとうございました。

親子クラフト作りの風景
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この一年をふりかえつて

校長 河 村恵子

3月 に入り、最後のまとめの時期になりました。 6年生は中学校への進学の準備、 1～ 5年生は、1つ学年
が上がる準備をします。「この一年、このクラスでよかったな。楽しかったな !」と、どの子の日からも聞く事
ができたら幸いです。PTA役 員 ・委員の方をはじめ、保護者の皆様には、様々な場面で大変お世話になりま

した。また地域の方からは、子どもたちの安全を気遣ってくださる温かいお電話をいただき、本当にありがた

く受け止めました。今後とも、よりいっそうのご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

PTA会 長 庶 瀬正美

本年度ほ皆様のご協力のもとにPTA運 営を行うことができ、大変感謝しております。安全部では下校指導

等で子供たちの安全が確保できたと思います。広報部においては皆様により身近な情報をお伝えできたのでは

ないかと思います。また、厚生部においては皆様に楽しんで頂ける行事を数多く企画できたのではないかと思
つております。来年度も皆様に楽しく参加していただける行事を考えていきますので、たくさんのご参加を心

よりお待ちしております。今年一年ありがとうございました。

母親代表 江 尻真美

普段、皆さんはPTA活 動だけでなく地域活動にも参加されていますか?小 学校時代は特に子供たちの成長

を見守りながら地域発展の担い手として親子共々成長していく、家族にとつても大切な時期だと思います。来

年は 「家族で参カロする」PTA活 動を目指していきたいと思います。そして役員は皆様からの意見を伺い、活

動に反映していく中で 「地域力」を高めていけるよう努めていきます。皆さんも一緒に老若男女問わず誰から

も愛される 「下小」を作っていきましょう。

厚生部長 山 田隆之

本年度を振り返ると、あつという間の一年でした。暑い中チームごとに練習をして盛り上がったビーチボー

ルバレー大会、栄養士さんのお話がいつも楽しい給食試食会、様々な見学 ・体験をするふれあい研修旅行があ

りました。またペーパークラフト講座では皆さんに楽しんでいただきながら素敵なカゴ作りができたと思いま

す。私自身とても楽しくやらせて頂くことができ、これも一重に部員の方々のご協力があってこそだと感じて

います。又、各企画にご参カロいただいた皆様にも大変感謝しております。今年度のアンケー ト等を参考に来年

度も充実した企画を考えていきますので、まだ参加されたことのない方は是非一緒に楽しみましょう。一年間

ありがとうございました。

安全部長 安 藤宏美

日頃は交通当番 ・下校指導等、子供たちの安全確保のためご協力して頂きありがとうございます。今年度は、

歩道橋の設置で通学路が変更になり、それに伴い危険個所も増えました。新たに「通学路」の看板を取り付けよ

うとしましたが許可が下りず、学校独自で看板を設置しました。一番良いのは、今後も市民の声として市政に

訴え続けていく事だそうですも一人一人が子供たちの安全に問題意識を持ち、小さな事でも声に出して訴えて

いくことが大切だと思います。今後とも子供たちの安全確保により貢献できますよう、ご協力をよろしくお願
いいたします。
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～編集後記～ 広報部一同

本年度の広報部は8名 とこじんまりした雰囲気の中、全員で役割分担がしっかりでました。また、楽しく

活動ができたと思います。一年間 『下小PTA通 信』をご愛読いただきありがとうございました。


